

# MSC blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück

*Jahreshauptversammlung des MSC Schatthausen – Vorstandsmitglieder wiedergewählt*

**Schatthausen.** Zur Jahreshauptversammlung des MSC Schatthausen begrüßte der Vorsitzende Martin Comos die Mitglieder im Clubhaus. Schriftführer Jörg Baum berichtete über die Aktivitäten im Jahr 2012, Kassierer Jochen Ditton gab einen Überblick über die Finanzen. Erfreulicherweise konnte dank zahlreicher Veranstaltungen ein Gewinn verbucht werden. Allerdings reichen die Beitrags- und Spendeneinnahmen alleine nicht aus, die laufenden Kosten für Clubhaus und den Sportbetrieb zu decken. Daher beantragte der Kassierer eine Beitragserhöhung. Den Wirtschaftsbericht verlas Reinhard Philipp. Er dankte allen Helfern für die hervorragende Unterstützung.

Fahrradtrial-Sportleiter Roland Hamm berichtete von 46 aktiven Sportlern, davon 25 Lizenzfahrern, die wieder ein äußerst erfolgreiches Sportjahr absolviert hatten. Allen voran Raphael Pils, der erneut Junioren-Welt- und -Europameister sowie erstmals in der Elite-Klasse Deutscher Meister wurde und mit dem deutschen Trial-Team die WM-

Bronzemedaille gewann. Besonders erwähnt wurden auch David Hoffmann (deutscher Vizemeister Elite-Klasse), Jonathan Sandritter (deutscher Vizemeister Junioren-Klasse, WM-Bronze mit der Mannschaft), und Matthias Mrohs der trotz der beruflichen Belastung ebenfalls die Team-WM-Bronzemedaille gewann und deutscher Vizemeister in der Elite-Klasse wurde.

Als Veranstalter richtete der MSC die MTB Trial Deutschen Meisterschaften am 30. Juni in Schatthausen aus. Das neue Konzept kam bei den Beteiligten und den Zuschauern sehr gut an und auch die Rückmeldung von den Verbänden war sehr gut. Im Trainingsbereich kann Cheftrainer und Abteilungsleiter Martin Engelhard auf die Unterstützung mehrerer Jugendtrainer zurückgreifen und so eine breite Basis trainieren.

Aus der Motorradtrial-Abteilung berichtete Marcel Comos. Die aktiven Fahrer beteiligten sich an mehreren Wettbewerben und es konnten zwei Lehrgänge durchgeführt werden. Als Highlight richtete der MSC am 12./13. Mai zwei

Läufe zur Deutsche Meisterschaft aus. Vier Sportler des MSC (Henrik Waldi, Robert Philipp, Gerd Merkel und Benjamin Hack) nahmen an den beiden DM-Läufen vor heimischem Publikum teil. Jugendleiterin Monika Müller berichtete von den Aktivitäten der Jugendabteilung. Den Tourensportbericht verlas Josef Bartosch. Von den Treffen der „Oldtimer“ berichtete Anita Comos.

Nach dem Bericht der Kassenprüfung und der Entlastung der Vorstandschaft auf Antrag von Egon Schäfer wurden mit großer Mehrheit alle Vorstandsmitglieder der Gruppe B wiedergewählt. Dies sind Roland Hamm als zweiter Vorsitzender, Jochen Ditton als Kassierer, Martin Engelhart als Abteilungsleiter Fahrrad, Reinhard Philipp für den Wirtschaftsbetrieb und Christel Oswald-Mosseman für die sonstigen Sportarten. Kassenprüfer bleiben Hannelore Kiefer, Egon Schäfer und Claudia Liebetrau. Der Antrag zur Erhöhung des Mitgliedbeitrages wurde abschließend diskutiert und von der Mitgliederversammlung genehmigt.